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DIA DE FESTA - Crianças posam para foto ao lado de personagens da literatura e do cinema; festa reuniu mais de 5 mil na segunda

m iO: DIVULGAÇÃO

CAMPEÕES - A dupla Os Dois Violeiros ganhou o festival de música raiz

SELEÇÃO REGIONAL

Etec abre inscrições Macatuba responde
para Vestibulinho Ç? pesquisa do CEPAM Ç?

EXPOVELHA

Música raiz e 
rock marcam 1° 
final de semana

Apesar da chuva, que ameaçou an
tes do início, os primeiros dias da 28® 
Expovelha foram considerados muito 
bons pelos seus organizadores. A pro
va de três tambores reuniu 90 cavalos 
vindos da região mais os locais. À noi
te houve o Festival de Rock, também 
muito concorrido e no domingo, o Fes
tival de Música sertaneja Raiz, com a 
participação de duplas de grande qua
lidade. Festa vai até dia 18

FESTIVAL DO LIVRO

Espaço Cultural recebe 
evento sobre festival

Festa da Criança 
leva mais de 
5 mil ao recinto 
da Facilpa
Evento promovido por Acilpa, Associação Rural e Cultura 
ofereceu brincadeiras e brindes para as crianças
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equilíbrio
TOTAL

O Slackline cada vez mais tem 
ganhado adeptos em todo o país. O 

esporte surgiu em meados dos anos 
80 nos EUA e desde então vem se 

popularizando ao redor do mundo. 
Em Lençóis, em alguns locais já é 
comum encontrar os praticantes 

nos fins de tarde se equilibrando em 
suas fitas de nylon, como os amigos 

Válber Bau (foto) e Paulo César 
Moreira, que tiraram o domingo para 
praticar o esporte no Parque do Povo.

CRISE

Saúde racionaliza 
para não privar a 
população

Mesmo não estando dentro do con- 
tingenciamento de 30% das despesas 
instituídos pela administração pública 
lençoense de 2015, a área da Saúde está 
trabalhando em regime de contenção. 
No ano passado a equipe se empenhou 
em melhorar a logística de transportes 
e fazer com que os atendimentos mé
dicos e distribuição de serviços sigam 
protocolos padronizados para não afetar 
atendimentos, disse Santarém. o

SEMPRE VOLEI

Equipe adulta vence e 
assume liderança ®

DESCARTE IRREGULAR

Morador reclama de 
animal jogado em terreno
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Na manhã do último sábado, 
um leitor, indignado com a falta 
de bom senso de algumas pessoas, 
entrou em contato com o Jornal O 
ECO para reclamar de um proble
ma que, segundo ele, há algum tem 
po vem incomodando os moradores 
da Vila Paccola, em Lençóis Paulis
ta. No entanto, o ato além de falta 
de educação, também é crime que 
prevê multa e até reclusão. Além

disso, a prefeitura tem um serviço 
gratuito de recolha de animais. O 
leitor, que preferiu não se identifi
car, afirma que com frequência as 
imediações de sua residência, en
tre o início da Avenida João Pacco- 
la e o final da Rua Santos Dumont, 
vêm sendo utilizada para o abando
no de animais de mortos, e que em 
poucos dias o mau cheiro se torna 
insuportável na vizinhança.

RODOVIA

Ex-candidato a 
vereador morre 
em acidente

Elias Camargo, 61 anos, morreu do
mingo à tarde em acidente na Rodovia 
Antonio Carlos Vaca, que liga Borebi e 
Rodovia Marechal Rondon. Segundo 
informações da Polícia Miltar de Len
çóis, Elias trafegava com um Ford KA, 
placas de Lençóis Paulista, no sentido 
Borebi/Lençóis, quando, por motivos 
ainda desconhecidos, perdeu o con
trole do carro, cruzou a pista e bateu 
o veículo contra um eucalipto. ^ 4̂
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TERCEIRA COLUNA
Prefeitos se mobilizam  

para discutir a crise

ARTIGO c)
Padre Beto fala  sobre os 
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Terceira C o lu n a
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VERBAS - Manezinho, Romário e Dodô Santana; vereadores foram a Brasília em busca de recursos para Lençóis

A CRISE
Os prefeitos Bel Loren- 

zetti (PSDB -  Lençóis), Tar- 
cisio Abel (PP-Macatuba), 
Amarildo Fernandes (PSDB- 
-Areiópolis), Everton Oc- 
taviani (PMDB-Agudos) e 
Manoel Frias (P -Borebi) 
têm se reunido para discu
tir a crise que hoje acomete 
as prefeituras em razão da 
queda na arrecadação. Con
sultada pela Terceira Coluna, 
Bel disse que até o momen
to os encontros serviram 
para a troca de experiência 
e identificação dos proble
mas comuns das cidades da 
região. Não descarta, no en
tanto, a possibilidade de, a 
crise persistindo, passarem 
a adotar medidas conjuntas.

PROBLEMAS
A queda da arrecadação 

tem trazido múltiplas difi
culdades aos administrado
res municipais. Eles come
çaram deixando de repor os 
funcionários que vão saindo 
por aposentadoria ou migra
ção a outros setores. Quan
do a corda em seus pesco
ços apertou mais, reduziram 
o expediente de repartições 
para economizar água, luz, 
cafezinho e principalmente 
horas-extras. Melhor cortar 
aí do que privar o povo de 
serviços básicos. Mas quan
do não tem jeito, o povão é 
que tende a penar, pois fica
rá mesmo sem os serviços.

RESPONSABILIDADE
Desde que a Lei de Res

ponsabilidade Fiscal entrou 
em vigor, há 15 anos, os ad
ministradores não puderam 
mais deixar para seus su
cessores dívidas não admi
nistradas e restos a pagar. 
Se o fazem, têm suas contas 
rejeitadas e incorrem em 
improbidade administrati

va que, entre outras coisas, 
os impede de continuar na 
vida pública. Agora, com a 
quebradeira geral, toda cria
tividade é pouca para fazer 
o máximo com o mínimo. O 
que mais aflige é que nin
guém sabe quando a situ
ação volta à normalidade. 
Haja coração...

GARIMPO
Enquanto os prefeitos 

arrancam os cabelos para 
fazer o dinheiro dar, os vere
adores tucanos Manoel dos 
Santos Silva, o Manezinho, 
e José Aparecido Santana 
(Dodô) estiveram em Brasí
lia durante a última semana, 
correndo atrás de emen
das parlamentares para o 
próximo ano. Já tiveram a 
confirmação de R$ 300 mil 
do deputado Vanderlei Ma- 
cris (PSDB) e igual quantia 
de Ricardo Izar (PSD) para 
o Hospital N. S. da Pieda
de. Também tiveram con
firmação de outros R$ 300 
mil do deputado Marcelo 
Squasson (PRB) para recape 
de ruas. Também pediram 
(mais ainda não receberam 
a confirmação) emendas 
de R$ 300 mil para reca- 
pe de ruas aos deputados 
Bruno Covas (PSDB) e Car
los Sampaio (PSDB). Ainda 
aguardam que Tiririca (PR) 
confirme a apresentação 
de uma emenda, também 
de R$ 300 mil para a com
pra de equipamentos a uni
dades de saúde do municí
pio. Aos senadores tucanos 
José Serra e Aloysio Nunes 
Ferreira, pediram emendas 
parlamentares para melho
rias na Unidade Básica de 
Saúde da Cecap e no Am
bulatório de Especialidades.

BREGÃO
Saindo do Congresso,

Manezinho e Dodô atra
vessaram a via expressa e 
foram à Secretaria Nacio
nal do Futebol e Defesa do 
Torcedor, onde se avistaram 
com a chefe de gabinete, 
Jane Santana de Brito, a 
quem pediram o empenho 
para a liberação de verbas 
para a reforma do Estádio 
Municipal Archangelo Bre- 
ga. Foram orientados a en
viar um projeto da reforma. 
Na chegada já pediram à 
Prefeitura a elaboração do 
estudo e pretendem enviá
-lo a Brasília o mais rápido 
possível. E, para terminar, 
foram ao Ministério das Ci
dades, onde pediram ao 
assessor especial, Jânio Bar
bosa, empenho no encami
nhamento das emendas em 
favor de Lençóis.

PEDIR
Manezinho, ao longo dos 

seus 16 anos de mandato 
de vereador, aprendeu usar 
os contatos que constrói em 
favor da cidade. Quando os 
candidatos a deputado vêm 
em campanha pedir o seu 
apoio, ele ajuda, mas fica 
credenciado a pedir a força 
dos eleitor pelas coisas da 
cidade. Dodô, no seu pri
meiro mandato, também 
está seguindo esse cami
nho. Se todas as emendas 
que eles pediram nessa pas
sagem pela capital federal 
forem aprovadas, a cidade 
terá uma injeção financeira 
de R$ 2,1 milhões para obras 
de alta importância à popu
lação. É a forma positiva de 
fazer política. Que todos os 
nossos vereadores corram 
atrás daqueles que os procu
ram nas épocas eleitorais...

PARTIDOS
Até ontem a cena políti

ca estava em suspense em

nossa cidade. Embora os ve
readores Anderson Prado e 
Ailton Tipó, que perderam a 
direção local do Partido Ver
de já estejam praticamente 
em outras agremiações, até 
o começo da sessão da Câ
mara realizada ontem, nin
guém sabia ao certo em que 
partido estão filiados. Pre
sume-se que ainda sejam 
do PV para evitar um trau
ma ainda maior que seria 
o partido tentar tomar-lhes 
as cadeiras de vereadores. 
Mas, Prado já anunciou que 
organizará o Rede Sustenta- 
bilidade em Lençóis Paulis
ta. Tipó já declarou ter sido 
convidado pelo PMDB. Mas 
é bem provável que ambos 
deixem para sair do PV só 
em março, quando se abrir a 
chamada "janela partidária", 
onde os insatisfeitos podem 
sair sem colocar o mandato 
em risco...

OUTROS
Também é incerta a situ

ação de Humberto José Pita 
com o PR. Recentemente, 
o deputado Milton Monti, 
liderança regional do par
tido, veio a Lençóis dar seu 
apoio partidário ao PSDB. 
Depois disso, Coroné Ben- 
tinho, seu colega de ban
cada na Câmara Municipal, 
passou a votar e a assinar 
requerimentos e indicações 
com os tucanos. Sozinho, 
Pita continua alinhado com 
a oposição. Até quando? O 
que isso poderá significar 
no seu futuro político? Só o 
tempo dirá.

NAMORO
Em vigor a minirreforma 

eleitoral, que reduziu de um 
ano para 6 meses o tempo 
em que o eleitor precisa 
estar filiado a um partido 
para poder por ele ser can
didato, recomeça o namoro 
dos pretendentes com as 
diferentes siglas partidá
rias. Aqui na cidade parece 
só estarem partidariamente 
bem acomodados os inte
grantes do PSDB. Os demais 
precisam fazer bem as con
tas e analisar detidamente 
se será melhor seguirem 
sozinhos ou participar de 
coligações. São as dúvidas 
cruéis de todo período pré- 
-eleitoral. O povo não cos
tuma dizer não a ninguém 
que lhe pede votos e isso 
leva muitos políticos -  espe
cialmente os novatos -  a so
nhos completamente irrea- 
lizáveis. É preciso cuidado...

SÃO CARLOS
A presidente Dilma Rous- 

seff e o governador Geraldo 
Alckmin estarão hoje em 
São Carlos. Dilma entrega
rá 806 casas populares, no 
bairro Planalto Verde, onde 
foram investidos R$ 60 mi
lhões, através do Ministério 
das Cidades. A solenidade de 
entrega será às ioh30. A visi
ta da presidente, governador, 
ministros e secretários de 
estado movimenta a cidade. 
Nosso companheiro Moises 
Rocha, secretário das comu
nicações daquele município, 
e sua equipe, terão muito 
trabalho nessa data...

JARDIM
O secretário da Agricul

tura do Estado, deputado 
Arnaldo Jardim, estará em 
Lençóis Paulista no final da 
tarde da próxima sexta
-feira. Vem para prestigiar 
a 28^ Expovelha e participar 
da Exposição Nacional de 
Orquídeas. Jardim tem sido 
presença constante em nos
sa cidade. Fez questão de 
trazer seu gabinete e aqui 
despachar por dois dias du
rante a realização da Agri- 
fam. É o governo saindo do 
gabinete e vindo de encon
tro com o seu publico alvo, 
no seu caso, o produtor rural.

IMPEACHMENT
Brasília ferve diante das 

propostas de "impeach- 
ment" da presidente Dilma 
Rousseff. O presidente da 
Câmara, deputado Eduardo 
Cunha (PMSB/RJ), deveria 
ter decidido ontem se dá ou 
não prosseguimento ao pe
dido apresentado pelos ju 
ristas Hélio Bicudo e Miguel

Reale Junior. Uma liminar do 
ministro Teori Zavascki, do 
Supremo Tribunal Federal, 
mudou um pouco as atri
buições do presidente da 
Câmara e o processo deve
rá tornar-se um pouco mais 
burocrático.

PEDALADAS
A tese dos petistas e go- 

vernistas de que a reprova
ção das contas do governo 
relativas a 2014 não cons
titui motivo para justificar o 
impedimento da presidente 
parece estar se tornando in
suficiente. É que o Tribunal 
de Contas da União já infor
mou que o governo também 
praticou "pedaladas fiscais" 
em 2015. Se isso realmente 
se confirmar, a irregularida
de, que pode ser considera
da improbidade administra
tiva, não teria sido cometida 
no mandato anterior, mas no 
atual mandado. Aí...

REDUÇÃO
Neste ano, até agosto, 

já ocorreram 111 acordos 
coletivos com redução no
minal dos salários, quase 
metade deles no Estado de 
São Paulo. Em 2014 foram 
apenas quatro registros de 
negociações com corte no 
holerite, segundo levanta
mento da Fundação Institu
to de Pesquisas Econômicas 
(Fipe), com base em dados 
do Ministério do Trabalho e 
Emprego (MTE). Estima-se 
que terminaremos um ano 
com a perda de 1 milhão de 
postos de trabalho em todo 
o país. Enquanto o país não 
resolve a crise política, a 
economia naufraga por falta 
de perspectiva.
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NA LUTA - Enquanto a oposição trabalha para tirar Dilma do poder, ela 
viaja pela País e amanhã vai estar em São Carlos entregando casas

HN$P

Seja você também!

Empresa amiga HNSP
Investir na sociedade é bom para todos, inclusive para sua empresa.

Contamos com a força de sua empresa para melhorar a estrutura do nosso hospital e assim continuar com os atendimentos de qualidade prestados a toda a população de Lençóis 
Paulista e região. Faça parte do Projeto Empresa Amiga do Hospital Nossa Senhora da Piedade e tenha sua marca projetada para milhares de famílias através de nossas ações 
de marketing social e assim beneficiar toda a população. Seja nosso amigo! Conheça nossos projetos, acesse: www.hpiedade.com.br 
Empresas Amigas;

P^ESTRU TEL
YES  D E L U X E

su a

Funerária 
São Francisco

Z ela n d o  sem pre p o r

UM SEHVIHOR JORNAL
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Energia e A//menfos ■

LOJAS SILVA MARIMBOINDO
C  O  N S T (í L T O W .\

Amigo Empresário, não fique de fora dessa! Ligue para a nossa Central de Doações e seja amigo do HNSP
T a t ia n a  - (14) 3 2 6 9 -1 0 3 9  | c o la b o r e (g h p ie d a d e .c o m .b r  | w w w .h p ie d a d e .c o m .b r

/HospitaINossaSenhoraPiedade

http://www.hpiedade.com.br
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Opinião í FRASE
• "Foi o m elhor Festival da Criança que já realizam os. Na hora 
do pico da festa, entre 15h30 e 17h30, o m ovim ento parecia o da 
Facilpa, pelo m enos na rua central"

A n d e r s o n  P r a d o  d e  L im a , p re s id e n te  d a  A c ilp a

PARA PENSAR
"A vida é para quem  é corajoso o 

suficiente para se arriscar e hum ilde o 
bastante para aprender"

C larice L is p e c to r
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Jesus: uma 
consciência universalO

D
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Padre Beto
é teólogo, radialista 
e escritor

Uma vez a cada século, Je
sus de Nazaré encontra
-se, no Líbano, com Jesus 

dos Cristãos. Nestes encontros 
os dois trocam ideias e expe
riências por várias horas. No 
final de uma destas conversas, 
Jesus de Nazaré, ao se despedir, 
disse francamente a Jesus dos 
Cristãos: "Meu amigo, eu tenho 
a impressão que nós nunca ire
mos chegar a um acordo!"

Engana-se quem acredita que 
Jesus tinha a intenção de fundar 
uma nova religião. Na verdade, 
Jesus de Nazaré veio trazer, atra
vés de suas palavras e de suas 
atitudes, uma nova mentalidade. 
O Cristianismo foi surgindo por fa
tores históricos, pela necessidade 
de preservar, cultivar e difundir 
esta nova consciência. A nova 
mentalidade encarnada em Jesus 
Cristo se inicia, em primeiro lugar, 
quando percebemos que não há 
dicotomia entre felicidade e de
sígnios de Deus. A descoberta 
da ausência desta dicotomia é o 
núcleo de uma consciência que 
abrange todas as dimensões hu
manas. Sem dúvida alguma, esta 
felicidade não é individualista e 
muito menos está restrita a de
terminado povo, uma raça espe
cífica ou a uma única religião ofi
cial. A consciência crística prega a 
felicidade de toda humanidade. 
O ser humano, sem exclusão, é 
filho de Deus e, portanto, deve 
viver e ser respeitado como tal. 
Em segundo lugar, a nova menta
lidade vivida por Jesus não pode 
estar reduzida a uma religião, a 
ritos ou ao templo, mas ela foi 
revelada para se espalhar por 
todas as sociedades, de uma for
ma mais concreta: em todos os 
atos humanos. A palavra de Jesus 
não se refere a realidades meta
físicas que estão fora do nosso 
cotidiano, mas diretamente e ex
plicitamente aos atos humanos. 
Jesus prega um comportamento 
que radicaliza os mandamentos 
judaicos e se torna universal. O 
teólogo alemão Rudolf Bultmann 
alerta que o novo da pregação de 
Jesus está, mais explicitamente, 
no Evangelho segundo Mateus 
Capítulo 5, versículos de 39 a 48: 
"Ouvistes que foi dito: Olho por 
olho e dente por dente. Eu, po
rém, vos digo: não resistais ao 
homem mau, antes, àquele que 
te fere na face direita oferece-lhe 
também a esquerda, e aquele 
que quer pleitear contigo, para 
tomar-te a túnica, deixa-lhe tam
bém a veste; e se alguém te obri
ga a andar uma milha, caminha 
com ele duas. Dá ao que te pede

e não voltes as costas ao que te 
pede emprestado. Ouvistes que 
foi dito: Amarás o teu próximo e 
odiarás o teu inimigo. Eu, porém, 
vos digo: amai os vossos inimigos 
e orai pelos que vos perseguem; 
desse modo vos tornareis filhos 
do vosso pai que está nos céus, 
porque ele faz nascer o seu sol 
igualmente sobre maus e bons 
e cair a chuva sobre justos e in
justos. Com efeito, se amais aos 
que vos amam, que recompensa 
tendes? Não fazem também os 
publicanos a mesma coisa? E se 
saudais apenas os vossos irmãos, 
que fazeis de mais? Não fazem 
também os gentios a mesma coi
sa? Portanto, deveis ser perfeitos 
como o vosso Pai celeste é per
feito". Jesus de Nazaré vai além 
dos mandamentos e toda a sua 
palavra se refere a uma salvação 
que acontece no aqui e agora. No 
ato de fazer o bem está a sinto
nia mais profunda com o Deus da 
Vida, com o Inefável.

Seguir a Jesus significa, antes 
de mais nada, estar atento aos 
nossos atos, àquilo que fazemos 
de concreto. O ser humano aca
ba se perdendo em especulações 
metafísicas sobre Deus e a vida 
pós-morte, se dividindo e, até 
mesmo, se rivalizando por causa 
de crenças, das quais não temos 
certeza alguma. Em outras pa
lavras, o ser humano perde seu 
tempo tentando monopolizar a 
Deus. Algo totalmente impossí
vel, pois Deus é o Inefável. Como 
afirmava Ignácio de Loyola, Deus 
sempre é maior. O Espírito de 
Deus não é monopólio de uma 
religião, mas Ele possui a liberda
de de se manifestar onde quiser. 
Qualquer tentativa de determinar 
e delimitar a figura de Deus tor
na-se idolatria. O que resta ao ser 
humano é compreender o que a 
experiência e a revelação de Je
sus nos trouxe: o Espírito de Deus 
se manifesta onde o homem faz 
o bem. A partilha, a fraternidade, 
o respeito ao ser humano e a nos
so universo são formas concre
tas de sintonia com o Espírito de 
Deus. Seguir o caminho de Jesus 
é atingir a verdade de que Deus 
deseja a vida. Esta, porém, pode 
se desenvolver dependendo de 
nossos atos e comportamentos. 
Cada ato humano possui o poder 
de criar a discórdia no sentido 
destrutivo da palavra ou a sal
vação, ou seja, a construção de 
um espaço de liberdade, no qual 
as diferenças sejam respeitadas. 
Cada vez mais aprendemos que 
Deus é verdadeiramente dialé
tico. A partir do momento que 
somos livres e nos respeitamos 
em nossas diferenças criamos 
comunhão. O que nos permite 
ser diferentes é exatamente o 
que nos une: o respeito profun
do ao ser humano.

A  crise e os municípios

A v

crise que prejudica a União 
vem se projetando nos 
imunicípios. Há tempos, os 

repasses do federal FPM (Fundo 
de Participação dos Municípios) e 
do estadual ICMS (Imposto Sobre 
Circulação de Mercadorias) re
passadas às prefeituras têm sido 
menores do que o previsto. Essa 
redução é devida à queda da ati
vidade econômica, pois ambas as 
fontes de recursos são oriundas 
dos impostos arrecadados nas es
feras federal e estadual. Também 
tem sido mais difícil a liberação 
das emendas parlamentares e de 
verbas relativas a convênios para 
a execução de obras. Para com
pletar o quadro difícil, também em 
razão da crise, os impostos muni
cipais também sofrem redução. O 
ITBI (Imposto sobre Transmissão 
de Bens Imóveis) diminui porque 
o mercado imobiliário vende pou
co; o ISS (Imposto Sobre Serviços) 
também fraqueja porque traba

lha-se menos. Também os 
devedores de IPTU (Imposto 
Predial e Territorial Urbano) 
atrasam seus pagamentos 

por falta de recursos.
Todas as prefeituras 

já cortaram ao máximo 
as suas despesas. Lençóis 
contingenciou 3 0 %  do 

orçamento no começo do 
ano. Macatuba promoveu 

grande corte de despe
sas e serviços. Areiópolis,

Agudos e Borebi economizam 
ao máximo porque, além das 
dificuldades atuais, o quadro 
político é incerto. Ninguém sabe 
quanto durará a crise.

A Associação Paulista dos Mu
nicípios está mobilizada há mais 
de um mês em busca de soluções. 
Já falou tanto com os governos em 
busca de recursos quanto com a 
Justiça e o Ministério Público para 
pedir paciência quanto às ações 
que são movidas contra as prefei
turas, especialmente obrigando
-as a adquirir remédios e a pagar 
tratamentos de alto custo. O go
verno federal tenta fazer passar 
no Congresso a nova CPMF, o cha
mado imposto do cheque e acena 
com a destinação de uma parte do 
dinheiro às prefeituras. Mas pou
cos acreditam que, mesmo insti
tuindo o novo tributo, uma parte 
seja repassada aos municípios.

Nas últimas semanas, os 
prefeitos Bel Lorenzetti, Tarcisio 
Abel, Amarildo Fernandes, Ever- 
ton Octaviani e Manoel Frias 
têm se reunido para a troca de 
informações. Por enquanto só 
identificam os problemas, mas 
não descartam a possibilidade 
de adotar medidas conjuntas, 
pois a crise é igual para todos. 
Espera-se que os acontecimen
tos de níveis federal e estadual 
levem à solução da crise e os 
municípios não necessitem sa
crificar suas populações...

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

relíquia? - Lençóis Paulista é considerada uma cidade moderna e 
bonita, mas ainda guarda peças antigas não só no museu. Na Rua Ernesto 
Campanari, bem no centro da cidade, O ECO flag rou  esta placa de sinalização 
que indica que a velocidade máxima perm itida  é de 30 qu ilôm etros por 
hora. Detalhe, o poste é de m adeira. Parece que está na hora de sub s titu ir!

X "

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, m ande fo to  com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclam ações. 
Para o e-m ail cartadole itor@ jornaloeco.com .br, com o 
núm ero de seu te le fone, autorização e RG. j

Rápidas
FOTO: DIVULGAÇÃO

PREVENÇÃO
Os agentes comunitários da 

Estratégia de Saúde da Família dos 
bairros Núcleo Habitacional Luiz Zillo 
e Parque Residencial Rondon estão 
desenvolvendo o projeto "Cortando 
o Mal pela Raiz", com estudantes 
do quarto e do quinto ano da EMEF. 
Luiz Zillo. Uma das propostas da ca
pacitação é trabalhar a prevenção 
das drogas por meio de diversas 
atividades. Mais do que conscien
tizar, o projeto visa transformar as 
crianças em agentes mirins, multi
plicando as informações. Uma gin
cana para escolher o mascote mais 
legal e uma frase que defina o pro
jeto foi realizado entre o s alunos. O 
resultado foi apresentado na última 
sexta-feira, quando todos também 
ganharam doces em comemoração 
ao Dia das Crianças.

FESTIVAL DO LIVRO
Nesta quinta-feira, dia 15, a par

tir das i9h30, o Espaço Cultural Ci
dade do Livro recebe o evento que 
marca o lançamento do Festival do 
Livro 2015, que tem inicio previsto 
pra o final do mês. Durante o en
contro será realizada uma mesa re
donda com os escritores do Grupo 
de Escritores Lençoenses (GEL). TO 
público que comparecer também 
poderá acompanhar a intervenção 
artística "Gatos da Chapeuzinho" e o 
show acústico com a cantora lenço- 
ense Leda Mello, que apresenta um 
repertório com os grandes sucessos 
da MPB. O Festival do Livro este ano 
acontece com recursos captados 
através do Programa de Ação Cultu
ral do Estado de São Paulo (ProAC) 
junto a empresas da cidade, entre 
elas o Grupo Lwart e a Zilor.

DANÇA
O Grupo de Danças Latinas Neo 

Latino, do estado do Espírito Santo, 
se apresenta em Macatuba no pró
ximo sábado, dia 17. A apresentação, 
que mistura o tradicional tango com 
a salsa contemporânea, o congo 
capixaba com a bachata espanhola, 
salsa cubana, tango argentino e paso 
doble, acontece no Teatro Municipal 
Renata Lycia do Santos Ludovico, a 
partir das 19h. Os ingressos custam 
R$ 10, mas estudantes pagam meia 
entrada. O Teatro Municipal de Ma- 
catuba fica na Avenida Coronel Ver- 
gílio Rocha, 5 -25, no Jardim Capri. 
Mais Informações podem ser obti
das pelo telefone (14/0 3268-1821.

ALTA
As taxas de juros das operações 

de crédito para pessoas físicas e ju 
rídicas subiram em agosto pelo 12° 
mês consecutivo, segundo pesquisa 
da Associação Nacional dos Execu
tivos de Finanças, Administração 
e Contabilidade (Anefac). O juro 
médio subiu 0,09 ponto porcentual 
em setembro, para 7 ,2 3%  ao mês 
(131,10% ao ano), o maior nível des
de junho de 2009. No cartão de cré
dito, a taxa subiu 0,22 ponto porcen
tual, para 13,59% ao mês (361,40% 
ao ano) em setembro, o maior nível 
desde março de 1996.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jomaloeco.com.br
mailto:cartadoleitor@jornaloeco.com.br


Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENCOIS PAULISTA 
DIRETORIA DE FINANÇAS 

ORDEM CRONOLÓGICA DE PAGAMENTOS
Em atendimento ao disposto no artigo 5° da Lei Federal n° 8666/1993, 
Instrução 02/95 item II e aditamento 01/97 do Tribunal de Contas do Estado 
de São Paulo, informamos a alteração da ordem cronológica de pagamentos, 
em decorrência dos empenhos relacionados serem referentes a serviços e 
materiais indispensáveis para o funcionamento desta Prefeitura Municipal, 
motivo pelo qual justificamos a quebra da ordem cronológica para 
pagamentos de fornecedores abaixo identificados:

Data de 
Vencimento

Número do 
Empenho Fornecedor Valor R$

13/10/2015 09551/2015 Paulo Henrique de Souza 
Pimentel -  ME 337,20

14/10/2015 15394/2015 Primar Net Ins.Eletr. Informática 
Ltda.-ME 2.135,59

15/10/2015 02534/2015 3T Media Solutions Ass e 
Comunicações Ltda 660,00

15/10/2015 04051/2015 Cleide Aparecida Ciccone 
Lorenzetti 2.080,00

15/10/2015 06834/2015 Griffon Brasil Assessoria Ltda. 665,00

15/10/2015 15537/2015 Imprensa Oficial do Estado S/A 451,73

16/10/2015 09848/2015 Companhia Ultragas S.A. 1.467,68

16/10/2015 15388/2015 Damasceno & Oliveira Equip. 
Agric.Rodov.Ltda. 38,34

16/10/2015 15089/2015 Paulo Henrique de Souza 
Pimentel -  ME 120,00

TOTAL GERAL 7.955,54

Lençóis Paulista, 13 de Outubro de 2.015. 
Júlio Antônio Gonçalves 

Diretor de Finanças

Publicado no jornal O Eco, no dia 14 de outubro de 2015. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 12,07.

iiju® Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

O Diretor Administrativo Substituto da Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por lei, e, em, cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Decreto Executivo 366 de 5.10.2015..........Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente no valor de R$ 10.000,00.
Decreto Executivo 367 de 6.10.2015..........Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente no valor de R$ 73.422,00.
Portaria 974 de 13.10.2015.....Abre processo administrativo promovido em
face de ex-servidor público municipal.
Portaria 975 de 13.10.2015.....Concede licença gestante a Karen Cristiane
Gomes Cassini, Assistente Técnico Administrativo.
Portaria 976 de 13.10.2015^.Concede licença gestante a Silmara Beraldo 
da Silva, Cozinheiro.
Portaria 977 de 13.10.2015..... Concede licença gestante Priscila Machado
Ferrari, Monitor de Creche.
Portaria 978 de 13.10.2015..... Convalida o afastamento concedido a Eunice
do Carmo Paixão, Agente Comunitário de Saúde.
Portaria 979 de 13.10.2015......Afasta, para tratamento de saúde, Rosangela
dos Santos Foltran, Agente Comunitário de Saúde
Portaria 980 de 13.10.2015......Afasta, para tratamento de saúde, .Denise
Marcelia dos Santos Lopes, Cozinheiro.
Portaria 981 de 13.10.2015..... Afasta, para tratamento de saúde, Anderson
Aparecido Micadei, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 982 de 13.10.2015..... Afasta, para tratamento de saúde, Ana Alice
da Rocha, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 983 de 13.10.2015..... Prorroga o afastamento concedido a Joezer
da Silva, Monitor Cultural.
Portaria 984 de 13.10.2015..... Convalida o afastamento concedido a Giseli
Roberta Marrichi Tudiçaki, Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 985 de 13.10.2015..... Convalida o afastamento concedido a
Giovana Gabriela Rossini, Professor de Ensino Fundamental I.

Lençóis Paulista, 13 de outubro de 2015.

Leandro Orsi Brandi 
Diretor Administrativo Substituto

Publicado no jornal O Eco, no dia 14 de outubro de 2015. Na página A4.
Valor da publicação R$ 12,07.

Cotidiano NO BOLSO
A Multa para quem destina materiais de qualquer natureza (inclusive 
animais mortos) em terrenos baldios, área periférica da cidade, 
logradouros e vias públicas, varia de R$ 100 a R$ 10 mil, de acordo 
com o Decreto Executivo n° 314/2014 que regulamenta a Lei Municipal 
n° 2911/2001 que trata da Política Municipal de Meio Ambiente.

CONSCIENTIZAÇAO

Morador reclama de desova de 
animais mortos em área residencial
Apesar de existir o serviço gratuito de coleta, problema acontece com frequência na Vila Paccola 
e causa transtorno aos moradores; prática é crime e prevê multa e reclusão de atér quatro anos

Elton Laud
ELTON LAUD/O rC(

Na manhã do último sába
do, um leitor, indignado 
com a falta de bom senso 

de algumas pessoas, entrou em 
contato com o Jornal O ECO 
para reclamar de um proble
ma que, segundo ele, há algum 
tempo vem incomodando os 
moradores da Vila Paccola, em 
Lençóis Paulista. No entanto, o 
ato além de falta de educação, 
também é crime que prevê mul
ta e ate' reclusão. Ale'm disso, a 
prefeitura tem um serviço gra
tuito de recolha de animais.

O leitor, que preferiu não 
se identificar, afirma que com 
frequência as imediações de 
sua residência, entre o início da 
Avenida João Paccola e o final 
da Rua Santos Dumont, vêm 
sendo utilizada para o abandono 
de animais de mortos, e que em 
poucos dias o mau cheiro se tor
na insuportável na vizinhança.

"A gente faz nossa parte, 
limpa tudo, mantem as coisas 
em ordem por causa do risco da 
dengue, mas as pessoas fazem

MAU CHEIRO - Animal toi deixado a menos de 30 metros das casas na 
Vila Paccola; Diretoria de Meio Ambiente foi informada na tarde de ontem

essa barbaridade. Não se preo
cupam nem com a população, 
muito menos com o animal, 
que diziam ser de estimação", 
desabafa o morador.

O caso mais recente, o sexto 
só este ano, aconteceu na sema
na passada, segundo o mora
dor, provavelmente na noite de

quinta ou sexta-feira. O local, 
além de próximo às residências 
(menos de 30 metros em alguns 
casos), está situado na Área de 
Preservação Permanente (APP) 
às margens do Rio da Prata, o 
que, alem dos transtornos à po
pulação, inclusive os pedestres 
que caminham pelo calçadão,

acarreta no risco de contamina
ção das águas.

CRIME
Além descaso com o meio 

ambiente e desrespeito com 
a população, a desova de ani
mais em locais inapropriados 
e crime e pode ser enquadrada 
no Artigo 54° da Lei n° 9.605, 
de 12 de fevereiro de 1998 (Lei 
de Crimes Ambientais), que 
prevê multa e reclusão de um 
a quatro anos de prisão. O que 
poucos sabem e que esse tipo 
de serviço e oferecido gratuita
mente pela Prefeitura.

Segundo a Diretoria de 
Agricultura e Meio Ambiente, a 
coleta e o descarte de animais 
mortos são feitos, mediante a 
solicitação da população. Se
guindo orientações da CETESB, 
os animais são coletados em 
veículo próprio para o serviço 
e enterrados em valas específi
cas, dentro do aterro sanitário. 
O atendimento é feito de segun
da a sexta-feira, das 8h às 17h, e 
deve ser agendado pelo telefone 
(14) 3269-7054.

ESTRADA

Ex-candidato a vereador e deputado morre em acidente em Borebi
Acidente ocorreu na rodovia Antonio Carlos Vaca; Elias Camargo morreu após bater em uma árvore

Carlos Alberto Duarte

Elias Camargo, 61 anos, 
morreu domingo à tarde 
em acidente na Rodovia 

Antonio Carlos Vaca, que liga 
Borebi e Rodovia Marechal 
Rondon. Segundo informações 
da Polícia Miltar de Lençóis,

Elias trafegava com um Ford 
KA, placas de Lençóis Paulis
ta, no sentido Borebi/Lençóis, 
quando, por motivos ainda des
conhecidos, perdeu o controle 
do carro, cruzou a pista e bateu 
o veículo contra um eucalipto.

Ele morreu no local. A pe
rícia técnica foi acionada e as

causas do acidente serão in
vestigadas pela Polícia Civil. 
Segundo informações de teste
munhas há suspeita que Elias 
Camargo tenha tido um mal 
súbito, já que não havia sinais 
de frenagem na pista.

Elias trabalhou no serviço 
público durante administração

do ex-prefeito José Prado de 
Lima, Pradinho. Ele foi can
didato a vereador e deputado 
por Lençóis Paulista e sempre 
esteve envolvido com a po
lítica local. O corpo de Elias 
Camargo foi velado e sepulta
do em Agudos, onde residem 
seus familiares.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA - SP 
EDITAL DE RETIFICAÇÃO PARCIAL DO EDITAL 

CONVOCAÇÃO DA PROVA PRÁTICA 
EDITAL DE CONCURSO PÚBLICO N°. 002/15

A Comissão Municipal de Serviço Civil torna público a RETIFICAÇÃO 
parcial do edital de convocação para prova prática dos cargos de Agente de 
Saúde e Assistente Técnico Administrativo, conforme descrição a seguir:

Onde se lê:
“CONDIÇÕES ESPECÍFICAS PARA A PRESTAÇÃO DA PROVA 
PRÁTICA DE INFORMÁTICA
A prova será realizada em laboratório de informática com instrumentação 
própria cedida pela Prefeitura, sendo utilizados microcomputadores com 
Sistema Operacional Windows 7 ou superior e Apache OpenOffice Writer e 
OpenOffice Calc, conforme quadro de Convocação e terá duração de 01h00 
(uma hora) por turma.”

Leia-se:
“CONDIÇÕES ESPECÍFICAS PARA A PRESTAÇÃO DA PROVA 
PRÁTICA DE INFORMÁTICA
A prova será realizada em laboratório de informática com instrumentação 
própria cedida pela Prefeitura, sendo utilizados microcomputadores com 
Sistema Operacional Windows XP ou superior e Libreoffice OpenOffice 
Writer e OpenOffice Calc, conforme quadro de Convocação e terá duração 
de 01h00 (uma hora) por turma.”

Lençóis Paulista, 13 de outubro de 2015.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita

Publicado no jornal O Eco, no dia 14 de outubro de 2015. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 10,00.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
PROCESSO n° 96/2015 - TOMADA DE PREÇOS n° 10/2015 - Edital n° 74/2015 - Objeto: 
Contratação de empresa para ampliação e reforma na E.M. Waldomiro Fantini, localizado na Avenida 
Brasil, n° 665, Jardim Europa, nesta cidade de Macatuba SP, com fornecimento de material, mão-de- 
obra e equipamentos necessários, por preço não superior ao valor orçado de R$ 140.594,12, (Cento 
e quarenta mil, quinhentos e noventa e quatro reais e doze centavos) para execução no prazo de 06 
(seis) meses, em conformidade com os documentos elaborados pelo Departamento de Engenharia. A 
Prefeitura de Macatuba torna público que o Prefeito Municipal homologou o processo em referência, 
adjudicando o objeto da licitação em favor de DP CHRISTIANINI CONSTRUTORA -  EPP - CNPJ 
13.042.587/0001-43, no valor de R$ 140.594,12 (Cento e quarenta mil, quinhentos e noventa e 
quatro reais e doze centavos), ficando, portanto, o representante legal convocado para a assinatura do 
contrato dentro do prazo de 05 (cinco) dias úteis.

Macatuba, 13 de outubro de 2015.
TARCISIO MATEUS ABEL -  Prefeito Municipal.

Câmara Municipal de Macatuba
CONVOCAÇÃO PARA AUDIÊNCIA PÚBLICA.

Convoco a comunidade para participar de Audiência Pública que ocorrerá 
na próxima terça-feira, dia 20 de outubro, às 13h30, na Sala Augusto Daré 
da Câmara Municipal de Macatuba, localizada a Rua Mato Grosso n° 3-30, 
Jardim Panorama, onde será apreciado o demonstrativo das aplicações em 
ações e serviços públicos de saúde no 2° quadrimestre de 2015.

Sala Augusto Daré, 13 de outubro de 2015.

Vereador Marcos Rogério Soares de Goes 
Presidente

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.605

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III 
e IV do Código Civil B^sileiro, DIEGO ALBERTO PRADO DE LIMA e MARIELI ARAUJO. 
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 24/08/1987, empresário, solteiro, domiciliado e residente 
à Rua Augusto Rorato, n° 238, Jardim Planalto, na cidade de Macatuba/SP, filho de ARLINDO 
DONIZETI PRADO DE LIMA e de dona IVONETE APARECIDA NUNES PRADO DE LIMA. 
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 18/02/1992, secretária, solteiro, domiciliada e residente à 
Rua Augusto Rorato, n° 238, Jardim Planalto, na cidade de Macatuba/SP, filha de JOSÉ APARECIDO 
DE ARAUJO e de dona WANDERLÉIA DAGUIA PLACIDELLI DE ARAUJO.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
Macatuba/SP, 06 de outubro de 2015.

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.606
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, 
III, IV e V do Código Civil B^sileiro, RENATO GONÇALVES NEVES e MARIA APARECIDA 
DE OLIVEIRA.
Ele, natural de Araçuai/MG, nascido em 1°/10/1977, lavrador, solteiro, domiciliado e residente 
à Avenida Coronel Virgílio Rocha, n° 22-06, Centro, na cidade de Macatuba/SP, filho de JOSÉ 
OSVALDO NEVES e de dona MARIA RITA GONÇALVES NEVES.
Ela, natural de Chavantes/SP, nascida aos 10/07/1972, do lar, divorciada, domiciliada e residente à 
Avenida Coronel Virgílio Rocha, n° 22-06, Centro, na cidade de Macatuba/SP, filha de dona ALAIDE 
DE OLIVEIRA.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
Macatuba/SP, 07 de outubro de 2015.

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.607
Bel. Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, 
III e IV do Código Civil B^sileiro ALAN JÚNIOR PRAXEDES e STELA DUARTE DO VALE 
MARINHO.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 04/03/1993, mecânico, solteiro, domiciliado e residente na 
Rua Pedro Grande Sobrinho, n° 124, Macatuba VII, na cidade de Macatuba/SP, filho de Paulo Rogério 
Praxedes e de dona Fatima Taborda Praxedes.
Ela, natural de Itararé/SP, nascida aos 12/08/1999, do lar, solteira, domiciliada e residente na Rua Frei 
Caneca, n° 2.223, Centro, na cidade de Itararé/SP, filha de Joldimar Marinho e de dona Rosineide 
Duarte do Vale Marinho.
Se algné^n souber de algu^n i^npedi^nento, oponha-o na foima da lei.

Edital de Proclamas oriundo da cidade de Itararé/SP.
Macatuba/SP, 13 de outubro de 2015.

Câmara M unicipal 
de Lençóis Paulista

Câmara Municipal de Lençóis Paulista 
Publicação de Atos Oficiais

DECRETO LEGISLATIVO N° 14/2015 -  de 14 de outubro de 2015 
“Concede Título de Cidadão Lençoense ao Sr. RICARDO VIOTTO”.

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 14 de outubro de 2015.

ANDERSON PRADO DE LIMA 
Presidente

Publicado na Secretaria da Câmara Municipal 
Em 14 de outubro de 2015.

DECRETO LEGISLATIVO N° 15/2015 -  de 14 de outubro de 2015 - 
“Concede Título de Cidadão Lençoense ao Sr. ROBERTO PAGLIARICCI”
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Cotidiano IMPACTO NO AGRONEGÓCIO
A Federação da Agricultura do Rio Grande do Sul (Farsul) divulgou hoje (13) que 
a valorização do dólar norte-americano determinou reajustes crescentes nos 
custos de produção do agronegócio, no mês de setembro. O impacto cambial, 
com o dólar acima de R$ 4, gerou aumento de 3 ,6 9 % , de acordo com o Índice 
de Inflação dos Custos de Produção (IICP), medido pela federação gaúcha

SUCESSO

Festival da Criança 
levou mais de 5 mil 
ao recinto da Facilpa
Festa teve dobrado o número de brinquedos infláveis e a dinâmica das 
apresentações empolgou os participantes

Jair Aceituno

ãã Fl oi o melhor Festival 
i da Criança que já re
alizamos. Na hora do 

pico da festa, entre 15h30 e 
17h30, o movimento parecia o 
da Facilpa, pelo menos na rua 
central" -  disse ontem Ander- 
son Prado de Lima, presidente 
da Acilpa (Associação Comer
cial e Industrial de Lençóis 
Paulista), que estima o número 
de presentes em pelo menos 
cinco mil pessoas.

Prado de Lima destacou 
como motivos do sucesso do 
empreendimento as parcerias 
da Associação Rural de Lençóis 
Paulista e da Diretoria Munici
pal de Cultura. Também disse 
que a apresentação de palco 
nesse ano conseguiu motivar 
mais as crianças. A festa, é bom

lembrar, realiza-se no Parque de 
Exposições José Oliveira Prado, 
como um dos acontecimentos 
ligados à Expovelha.

O cálculo da Acilpa é de 
que, no ano passado, o Festival 
da Criança reuniu quatro mil 
pessoas, que já é um bom pú
blico, mas agora o número foi 
maior e o entusiasmo, também. 
"Nós aumentamos o número de 
brinquedos infláveis do parque 
e, mesmo assim, ainda tivemos 
muita gente à frente do palco, 
interagindo com as atrações 
ali apresentadas" - disse, para 
logo depois afirmar que "com 
o sucesso, resultado do empe
nho de todos e da correção de 
alguns problemas vividos em 
anos anteriores, podemos pre
ver que em 2016 a festa será 
maior ainda, embora já seja o 
principal evento do gênero em

nossa região".
As crianças participaram 

de brincadeiras com distribui
ção de brindes e das atividades 
recreativas do Projeto Criança 
Feliz, que também marcou 
presença no evento. Foram 
distribuídos algodão doce e 
pipoca, além de biscoitos do
ados pela Zabet, apoiadora do 
evento, que forneceu cinco mil 
pacotes. Aconteceram apre
sentações musicais e de dan
ça com os grupos Street Star, 
Soul, Inclusão, da Academia 
Passo a Passo e do Centro de 
Convivência Sylvio Capoani. 
As crianças também puderam 
interagir com palhaços, super- 
-heróis, bailarinas e diversos 
personagens que vão desde 
os clássicos como "A Bela e a 
Fera" até o sucesso do momen
to, "Frozen".

SUCESSO - Cerca de 5 mil pessoas passaram pelo recinto José Oliveira Prado na segunda-feira, Dia das Crianças

TRABALHO SOCIAL
A 5® Companhia da Polícia 
M ilitar de Lençóis Paulista 

também marcou presença na 
festa. Os policiais da Força 
Tática estiveram no recinto 

da Facilpa com a viatura, para 
que as crianças pudessem 

conhecer o veículo e também 
seu trabalho. Muitas 

aproveitaram o momento 
para tirar uma foto com os 

policiais. Na foto estão, 
Azevedo, Damásio e Babine.

FEIRA

Rock, m úsica raiz, orquídeas e 800 anim ais fazem a Expovelha
Feira é o maior evento brasileiro de ovinos, resultado de muitos anos de trabalho e desenvolvimento

Jair Aceituno

MÚSICA - Primeiro final de semana da Expovelha teve muitas atrações

Apesar da chuva, que ame
açou antes do início, os 
primeiros dias da 28® 

Expovelha foram considerados 
muito bons pelos seus organiza
dores. José Oliveira Prado disse 
que em função da chuva pen
sou-se até em suspender a reali
zação da prova de três tambores, 
mas o comparecimento de 90 
cavalos vindos da região mais 
a presença dos locais, garantiu

uma grande festa, que se pro
longou das 9h30 até a tarde. À 
noite houve o Festival de Rock, 
também muito concorrido, com 
a presença de famílias, roqueiros 
e filhos de roqueiros, e no do
mingo, o Festival de Música ser
taneja Raiz, com a participação 
de duplas de grande qualidade 
e vindas de diferentes pontos de 
São Paulo, Minas Gerais, Paraná 
e Mato Grosso do Sul. A vence
dora é a dupla Os dois Violeiros, 
de Campo Grande (MS), seguida

de Adriano Reis e Cuiabá, de 
São José do Rio Preto (SP), João 
Pedro e Tony Garcia, de José 
Bonifácio (SP), augusto Cesar e 
Gustavo, de São Manuel (SP) e 
Victor Hugo e Gustavo, de Mi- 
rassol (SP).

A feira está reunindo 800 
animais das diferentes raças o 
que, segundo Prado, a caracteriza 
como o maior dos eventos brasi
leiros no ramo dos ovinos. Ontem 
teve inicio o julgamento dos ani
mais e até o final da semana serão

realizados leilões e mais apresen
tações artísticas para o público.

Amanhã, às 18 horas, será 
aberta a 13® Exposição Na
cional de Orquídeas, o evento 
paralelo que a cada ano tem 
apresentado melhores produtos 
e vem se destacando no setor. 
Outro destaque extraordinário 
é Exposição Nacional das Raças 
Dorper e White Dorper, que é 
itinerante e até agora só foi re
alizada em capitais e grandes 
centros agropecuários.

SELEÇÃO

Etec Cidade do Livro abre 
inscrições para o Vestibulinho

Exames ocorrerão em dezembro e há vagas para diurno e noturno

Da Redação

A
 Etec Cidade do Livro está 
divulgando o seu vestibu
linho que se realizará no 

primeiro semestre de 2016. Esta
rão disponíveis os cursos de Téc
nico em Administração, Quími
ca e Informatica para internet, 
integrados ao ensino médio e 
com tempo integral. Também 
serão oferecidos os cursos téc
nicos em Contabilidade, Edifica
ções, Química e Administração, 
com aulas no período noturno. 
Ainda serão oferecidas vagas 
remanescentes no segundo mó
dulo para Adminisrtração, Edi
ficações e Logística.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O EC(

PROFISSIONALIZANTE - ETEC abre inscrição para vestibulinho

As inscrições poderão ser 
feitas até as 15 horas do dia 10 
de novembro, pelo site www. 
vestibulinhoetec.com.br ou na 
Etec Cidade do Livro. A taxa é 
de R$ 30,00. Os exames serão re
alizados no dia 13 de dezembro,

às 13.h30 e os resultados conhe
cidos no dia 14 de janeiro. Maio
res informações e esclarecimen
tos podem ser obtidos através 
do e-mail eteclencoispaulista® 
eteclencois.com.br ou pelos te
lefones 3264-4457 ou 3264-4459.

REGIONAL

Prefeitura de Macatuba 
responde pesquisa do CEPAM

O levantamento colhe subsídios para estudos 
da capacidade de gestão do município

Da Redação

Estudante do curso de Ges
tão Política da USP (Uni
versidade de São Paulo), 

Leandro Nascimento Lima este
ve em Macatuba nesta terça-fei
ra, dia 13 de outubro, aplicando 
questionário do CEPAM (Centro 
de Estudos e Pesquisas de Ad
ministração Municipal) no mu
nicípio. O levantamento colhe 
subsídios para estudos da capa
cidade de gestão do município e 
também capta informações para 
pesquisa estadual que avalia o 
desempenho da administração 
pública local nos últimos anos. 

O prefeito Tarcisio Abel

recebeu o pesquisador em seu 
gabinete e respondeu ao ques
tionário do CEPAM. "Foram 
apresentadas questões a respei
to da administração municipal 
local. Os dados de Macatuba 
serão computados junto às in
formações de centenas de ou
tras prefeituras paulistas, subsi
diando a USP e o CEPAM em 
análises que possam contribuir 
para a boa gestão da administra
ção pública no nosso Estado", 
resumiu o prefeito Tarcisio.

Vale lembrar que Macatuba 
está entre as cidades paulistas 
com melhor índice de efetivida
de na gestão municipal. Em estu
do técnico realizado pelo TCESP

(Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo) e cujo índice foi divul
gado recentemente, Macatuba 
obteve nota B +, o que signifi
ca "município muito efetivo em 
gestão municipal" pelos critérios 
do TCE. Nenhum município re
cebeu nota maior que esta.

FESTA NO CART
A segunda-feira, dia 12 de 

outubro, foi Dia da Criança. Foi 
também dia de diversão, comida 
e muita alegria no Cart de Ma- 
catuba, onde a Prefeitura Muni
cipal - através das Secretarias de 
Assistência Social, de Esporte, do 
Fundo Social de Solidariedade - 
e com apoio da Equipe Carisma 
e da iniciativa privada promove
ram um grande evento popular 
gratuito. Confira as fotos no site 
www.macatuba.sp.gov.br.

http://www.macatuba.sp.gov.br


Administração BUSCA E APREENSÃO
Na tarde de ontem , o oficial de Justiça da 3^ Vara, acom panhado da 
advogada Juliana M orelli, cum priu o m andado de busca e apreensão de 
docum entos na sede da ASP. O juiz determ inou o m andado porque a 
associação não entregou docum entos que foram solicitados em processo 
que pede esclarecim entos dos gastos da entidade.

SERVIDOR PUBLICO

Eleição da ASP ocorre na próxima segunda-feira
Todos os 1.587 associados podem votar; chapas encabeçadas pelo atual presidente Jonadabe e pelo motorista Marcos Francatti estão na disputa

FOTO: ELTON LAUD/OECO

LOCAIS DE VOTAÇÃO

- Casa da Cultura 
- A lm oxarifado

- Creche Odete (Cecap)
- Creche Rosa Capoani

(Jardim  do Caju)

ELEIÇÕES - Servidores municipais escolhem seus representantes na próxima segunda-teira

CHAPAS QUE CONCORREM NESTE ANO*

CHAPA 1 
Presidente
- Jonadabe José de Souza (m otorista) 
Vice-presidente
- Hum berto Pita (m édico)

Secretaria
- Fátima Candim (professora)
- Sandro Luiz Vidal (e letric ista)
- Bibaia (m otorista)

Tesouraria
- Bel Pagnocelli -  coordenadora pedagógica
- N ardinho (Reinaldo M attos) -  auxilia r da 
m anutenção/readaptado
- Rogério do Saae -  operador de m áquinas

Conselho Fiscal
- D eom ir Garavelli -  agente de saúde
- José Carlos, o M acatuba -  auxilia r 
da m anutenção
- Santinho -  aposentado
- Benedito da Silva, o Bene -  m otorista
- Luquinha -  Soldador
- A rna ld inho -  m otorista
- Silmara Beraldo -  cozinheira

CHAPA 2 
Presidente
- M arcos  Francatti (m otorista) 
Vice-presidente
- W a g n e r Síbia -  (m otorista)

Secretaria
- Raquel Ramos Romani -  (professora)
- W aldeliza Oliveira Pinheiro M achado  
(supervisora de saúde com unitária)
- V agner Pires da Rosa (m otorista)

Tesouraria
- Renato Cassini -  (assistente adm inistrativo)
- Edson Relíquias da Silva -  (contador)
- M árc ia  Cezarotti -  (d iretora de escola)

Conselho Fiscal
- Edson Castelhano -  (agente de saúde)
- Paulo Sérgio da Silva -  (operador de máquinas)
- José W anderley Alves -  (operador de máquinas)
- Luiz Fernando M ede iros -  (auxiliar 
da m anutenção)
- Vanderci Barbosa -  (m otorista)
- Edelmira Chagas Aparecido -(leiturista/readaptada)
- M oises Costa (supervisor saúde com unitária)

*Os cargos citados são os de caráter efetivo ocupado pelo servidor
^mmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmy

Vitor Godinho

Acontece na próxima
segunda-feira, 19, a elei
ção da nova diretoria da 

ASP (Associação dos Servidores 
Públicos de Lençóis Paulista). 
Todos os 1.587 servidores as
sociados podem participar da 
eleição que vai eleger o presi
dente, vice, tesoureiro e conse
lho fiscal para os próximos qua
tro anos. O mandato era de dois

anos, mas no meio do mandato 
atual foi ampliado para quatro.

De acordo com informações 
junto a assessoria da ASP, serão 
distribuídas quatro urnas fixas 
e uma urna itinerante. As urnas 
fixas ficarão na Casa da Cultu
ra, no Almoxarifado Municipal, 
na Creche Odete (Cecap) e na 
creche Rosa Capoani (Jardim do 
Caju). A urna itinerante será le
vada para diversos locais de vo
tação. Mas como não é possível

dizer onde a urna itinerante vai 
passar, o servidor pode procurar 
as urnas fixas para votar. A vo
tação vai ocorrer das 7h às 17h, 
inclusive no horário de almoço.

Ao chegar às urnas, o servi
dor associado será convidado a 
escolher entre a Chapa 1, enca
beçada pela atual presidente Jo- 
nadabe José de Souza, que está 
na função desde 2003, ou a Cha
pa 2, que neste ano tem como 
presidente o motorista Marcos

Antonio Francatti (veja abaixo 
quadro completo das chapas).

Após o encerramento do 
horário de votação, todas as ur
nas serão trazidas para a sede 
da Associação dos Servidores 
Públicos para que seja feita a 
contagem dos votos. Na sema
na passada, como determina o 
Estatuto Interno da ASP, foram 
escolhidos os membros da Co
missão Eleitoral, que ficará 
responsável por fiscalizar o

pleito, levar a urna itinerante 
e, no fim da tarde, fazer a con
tagem dos votos. A apuração é 
acompanhada pelos presidentes 
de cada chapa e por um inte
grante da subseção de Lençóis 
da OAB (Ordem dos Advogados 
do Brasil). Neste ano integram 
a comissão: como presidente 
Gilmar Marques e membros, 
Roseli Ferreira e Silmara.

A Associação dos Servido
res Públicos foi fundada em

1991 pelos servidores Altair 
Aparecido Toniolo, Milton 
Guedes Alcoforado, Waldomiro 
Ponsoni Filho, Eliana Maria Mi- 
netto, Adriano Carlos Paccola, 
José Osvaldo Jacomassi, Maria 
Inês Crepaldi, Sueli Aparecida 
Barbosa, Élson Aparecido Ro
drigues, Roberto Santino Sasso, 
Ezio Paccola entre outros. A 
ASP tem o objetivo de congre
gar os servidores e oferecer ser
viços aos associados.

SEMPRE VÔLEI

Equipe adulta vence em casa  

e assume liderança na APV

Com mais de 200 pessoas no Csec, lençoenses derrotaram Ribeirão 
Preto por 3 sets a 1; bloqueio certeiro neutralizou ataque dos visitantes

Elton Laud

D epois de estrear na se
gunda fase do Campe
onato Paulista da Asso

ciação Pró-Voleibol com uma 
vitória fora de casa contra Ara
ras (W.O), no último domingo, 
a equipe adulta do Sempre 
Vôlei Lençóis recebeu a equipe 
de Ribeirão Preto no ginásio de 
esportes Archangelo Brega Pri
mo, o Csec, e conquistou mais 
um importante resultado.

Em seu primeiro jogo em 
Lençóis Paulista, os lençoenses 
puderam contar com o apoio 
de mais de 200 torcedores, que 
encheram as arquibancadas do 
ginásio e contribuíram para a 
vitória por 3 sets a 1 da equipe, 
com parciais de 25 a 15, 25 a 
18, 23 a 25 e 25 a 16.

"Fiquei satisfeito com o 
resultado. Mantivemos um rit
mo intenso de jogadas e nosso 
bloqueio conseguiu neutralizar 
o ataque de Ribeirão Preto.

Apenas no terceiro set, com o 
jogo empatado em 23 a 23, que 
cometemos duas falhas infantis 
e acabamos perdendo, mas, no 
geral, foi um bom jogo", avalia 
o técnico Douglas Coneglian.

Com o resultado, a equipe 
assumiu a liderança da com
petição, com seis pontos, dois 
a mais que Franca, segunda 
colocada, com quatro pontos. 
As duas equipes se enfrentam 
no sábado, dia 17, a partir das 
18h, em Franca.

JOGOS DO IDOSO

Três atletas representaram Lençóis

Competição reuniu 
3,5 mil atletas da 
terceira idade nos 
Abertos de Campinas

Elton Laud

T
rês atletas lençoenses da 
terceira idade participa
ram da 19^ edição dos 

Jogos Abertos do Idoso (JAI), 
realizados em Campinas, entre 
os dias 8 e 11. A competição, 
promovida pelo Fundo Social 
de Solidariedade e Secretaria 
de Esporte, Lazer e Juventude 
do Estado de São Paulo, reuniu 
cerca de 3.500 atletas de 214 mu
nicípios, que competiram em 14 
modalidades: atletismo, bocha, 
buraco, coreografia, dança de

FOTO: DIVULGAÇÃO

I-ÍNÇOIS PAULiSTí

SOCIAL - Beth Athanásio diz que 
o mais importante é a socialização

salão, damas, dominó, malha, 
natação, tênis, tênis de mesa, 
truco, vôlei adaptado e xadrez.

Lençóis Paulista teve sete 
representantes qualificados nos 
Jogos Regionais do Idoso (JORI), 
em Igaraçu do Tietê, para dis
putar os JAI, mas, por questões 
particulares, apenas três pude
ram participar. A atleta Fran-

cisca Vaitkevicius Santo André 
terminou na quinta colocação 
na competição de tênis de mesa. 
Na dança de salão, o casal João 
Marques e Leonilda de Lima 
Martins participou, mas não 
obteve pontuação entre os oito 
primeiros colocados.

Para Beth Athanásio, direto
ra de Assistência e Promoção So
cial, que coordena as atividades 
da terceira idade, a participação 
nos Jogos, mesmo que peque
na, é importante, pois contribui 
para incentivar outros idosos a 
iniciarem a prática de atividades 
físicas. "Resultado é consequên
cia, o mais importante é a socia
lização e a busca de qualidade 
de vida e observamos que a cada 
dia, mais idosos estão pratican
do atividades físicas. Isso nos 
agrada muito, completa.



Saúde DENGUE
Com 693 mortes por dengue confirmadas, o Brasil já registrou no ano recorde de vítimas da doença, revela o mais 
recente boletim epidemiológico do Ministério da Saúde. É o número mais alto desde 1990, o dado mais antigo 
disponível. O recorde anterior havia sido registrado em 2013, com 674 óbitos. As estatísticas consolidadas só 
consideram os registros de 4 de janeiro até o dia 29 de agosto, o que indica que o balanço final do ano pode ser maior.

FALTA RECURSOS

Diretor racionaliza para não 
privar a população de serviços

Mesmo assim, setor absorveu a economia de outras áreas e precisa de 
mais recursos; projeto de transferência da rodoviária o Iprem é a solução

Jair Aceituno
FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

Mesmo não estando dentro 
do contingenciamento de 
30% das despesas insti

tuídos pela administração públi
ca lençoense de 2015, a área da 
Saúde está trabalhando em regime 
de contenção. "Desde 2012 temos 
visto a aproximação da crise e ado
tado medidas que nos têm garan
tido manter os serviços da forma 
que se encontram" disse ontem a 
O ECO diretor Marcio Canepele 
Santarém, que confessa ter previs
to o problema, nas não na dimen
são que chegou. No ano passado a 
equipe se empenhou em melhorar 
a logística de transportes e fazer 
com que os atendimentos médi
cos e distribuição de serviços e 
medicamentos sigam protocolos 
padronizados para as diferentes 
enfermidades e, com isso, conse
guiu economizar tanto em exames 
quando em medicamentos sem 
precisar restringir o atendimento.

Santarém contabiliza, no ano 
passado, uma economia de R$ 
600 mil pela simples observân
cia dos protocolos médicos que 
evitaram o uso desnecessário de 
exames, medicamentos e servi
ços fora do padrão, como ocorria 
anteriormente. Para esse ano sua 
previsão é economizar de R$ 250 
mil a R$ 400 mil ao incentivar o 
uso da rede de atendimento bási
co em lugar do especialista e dos 
exames sofisticados. "Uma dor 
nas costas, por exemplo, deve 
ser tratada na unidade básica e 
não no especialista, que deve ser 
reservado só para os casos onde 
as equipes do serviço básico 
identificar a necessidade" -  disse, 
lembrando que os protocolos de 
saúde pública indicam como ide
al a resolução de 85% dos casos

ESTRATÉGIA -  Santarém lembra que economia e racionalização 
de serviços de saúde evitam a supressão do atendimento

na rede básica e apenas o restante 
nas áreas especializadas. Esse ain
da não é o nosso caso e Márcio 
Santarém diz considerar de 78% 
80% uma boa marca.

Além das medidas de reorde- 
namento do transporte e do enca
minhamento dos problemas dos 
pacientes, a Diretoria de Saúde 
tem, também, racionalizado seu 
próprio funcionamento. Os fun
cionários que vão se aposentando 
ou se demitindo só são substituí
dos em ultimo caso e as equipes 
têm se organizado para realizar 
atendimentos multidisciplinares. 
Administrativamente, todos os ser
vidores têm sido orientado a eco
nomizar desde o desligar de luzes 
e aparelhos de ar-condicionado

quando as dependências estive
rem sem uso, até a economia de 
material de expediente.

Segundo o diretor, todos os 
cenários tem sido considerados 
por dois aspectos. Não é sufi
ciente fazer economia; além da 
economia, não se pode penalizar 
o povo ou prejudicar o seu aten
dimento. Daí os esforços de racio
nalização. Até agora o único ser
viço que teve horário reduzido foi 
o Pronto Atendimento do núcleo 
habitacional Luiz Zilo que funcio
nava das 16 às 22 horas e passou 
a fechar às 20 porque nas duas 
ultimas horas o movimento era 
fraco. Estudou-se a possibilidade 
de reduzir o expediente dos dife
rentes serviços mas a conclusão

foi de que se economizaria ape
nas água e eletricidade e poderia 
causar incômodos à população.

UPA
A UPA (Unidade de Ponto 

Atendimento), que começou a 
funcionar no dia 27 de maio em 
substituição ao antigo pronto 
socorro, recebeu a inspeção do 
Ministério da Saúde só no dia 1°, 
quando foi considerada regular e 
recebeu o certificado de habilita
ção. Até agora o serviço não rece
beu verbas federais de custeio e 
não se sabe quando receberá. O 
pronto socorro, lembra Santarém, 
custava R$ 530 mil e a UPA con
some R$ 664 mil mensais e im
plica em outros gastos como, por 
exemplo, a manutenção da equipe 
própria de Raio X e ultrassom, 
um serviço que antes era mantido 
pelo hospital. Outra despesa que 
a Diretoria de Saúde teve de assu
mir é a dos plantões médicos, que 
deixaram de receber o subsídio 
do programa estadual Pró-Santa 
Casa. "Tudo isso, somado à queda 
na arrecadação, nos leva à neessi- 
dade de uma receita extra como 
essa do projeto que hoje está na 
Câmara, propondo a transferência 
do prédio da estação rodoviária ao 
Iprem. Esses recursos são funda
mentais para continuarmos essa 
prestação de serviços" - finalizou.

O projeto citado pelo dire
tor esteve na pauta da sessão de 
ontem, na Câmasra Municipal. 
Recebeu uma emenda de autoria 
do vereador André Paccola Sasso, 
o Cagarete, e assinado por toda a 
bancada do PSDB, mais o verea
dor José Pedeo de Oliveira (PR). 
Em razão da emenda, voltou às 
comissão e nas próximas semanas 
deverá estar em pauta para discus
são e votação dos vereadores.

A S S I N E

UM SENHOR JORNAL

EDIÇÕES DE QUARTA E SÁBADO

(14) 3269-3311
Rua Geraldo Pereira de Barros, 948 ■ Centro - Lençóis Paulista

iC^odcaldogiQ
Dra. Gisele Viana A. Rocha Capobíanco
Cirurgia dentista 
CRO/SP 71.777

Dra. Flávía Regina de Oliveira
Cirurgia dentista 
CRO/SP 90.388

Fone: (14) 3264.9607 / 98816.2575 / 99715.2116
Rua Cel. Virgílio Rocha, 63 - Centro - Lençóis Pta.

PameLab
/  Laboratório de Análises Clínicas

-EXAMES LABORATORIAIS 
-HORMONAIS 

-DMA
-ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ 
Rua Piedade, 630 - Centro / (14) 3264-3828

' j f  Odontologia
‘7  Dra. Elizandra P. M . de A lm eida
^  C i r u n g i ã  - D e n t i s t a  C R OS P  8 2 2 4 0

C irurgia - D entista  da FOB - USP Bauru  
M estrado em  B iologia  Oral 

E specialização em  im plantodontia

Odontologia Estética Cirurgia e extração dentária

Implantes e Periodontia Próteses e Reabilitação Oral 

Rua: XV de Novembro, 246 - Centro - Fone: 3263-2255

C l í n i c a  L a p p i o  
(14) 3264-4573 
(14) 3264-2316

Dr. Danilo Souza Silva
Cirurgia Buco-Maxilo-Facial 

CROSP 91397

Dra. Denise Costa
Otorrinolaringologista 

Medidna do Sono 
CRMl 25845 SP

Dr. Vagner Juliano Júnior
Pediatra 

Pneumopediatria 
CRMl 06530 SP

RUA CORONEL VIRGÍLIO ROCHA, 28 
CENTRO - LENÇÓIS PAULISTA - SP • CEP: 18682046

C lín ica  de O lhos  

Dr. Daniel Ramos Parente
Médico Oftalmologista - CRM 71.849

Tel:(14) 3263-2833/9.9802-7554 
Av. 9 de Julho, 467 - Centro - CEP 18.680-120 - Lençóis Paulista 
E-mail: btparent@ superig.com .br - w ww .danielparente.com .br

mailto:btparent@superig.com.br
http://www.danielparente.com.br
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NA NOITE
Reginaldo, Valdeci e Lucia, 
na Cia da Esfiha

.  Horáríüde 
Jmaenamento:
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Rua 13 de maio, N.<> 1295 
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MUSICA BOA - O final de semana foi eclético do ponto de vista musical 
na Expovelha. No sábado, Festival de Rock e, no domingo, Música Raiz. O 
presidente da Associação Rural, José Ulysses dos Santos, assiste ao lado 
do vice-prefeito, José Antonio Marise, a apresentação de uma dupla caipira.

FELICIDADES - A família Rocha festejou dois aniversários no último 
final de semana. Dona Alice Rocha assoprou as velinhas no domingo 
11 e sua neta Natália, no sábado 10. As duas recebem aquele abraço 
especial de toda família e da equipe de O ECO. Saúde e paz!

FOTO:OECO
ODONTOLOGIA

Deixe seu sorriso ainda mais bonito. 
Faça uma visita ao consultório das 
cirurgiãs-dentistas Dra. Flávia e 
Dra. Gisele. O endereço é avenida 
Virgílio Rocha, 63, Centro de Lençóis 
Paulista. Telefones (14) 3264-9607, 
99715-2116 ou 98816-2575. Na foto, 
Flávia, Gisele e Marcela

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

O  Charles, Guilherme e 
Damares, no Salsichão 
Lanches
©  Enzo foi batizado neste 
domingo. Na foto com os 
pais Marcos e Daniele e 
familiares!
©  Elias Junior e Elias, no 
Salsichão Lanches 
O  Rodiney e Fátima no 
Salsichão Lanches 
©  Ricardo e Beatriz, no 
Salsichão Lanches 
O  Everton, Keicy e Roseli, 
na Villa Alemã

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO FOTO: ARQUIVO PESSOAL
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• O cantor Maxsuel Nascimento 
completou mais uma ano de vida dia 2

' Emanuele, 1 mês Gustavo, 8 meses


